

10/09/08

Querida Marta:

Te escribo porque tengo buenas noticias. He ganado la loteria de Espana!

Estabamos visitando nuestras abuelos en Espana y fue una vaccion fenomenal. Hay un moton de actividades para hacer en Espana. Pero, me gustaria te decir todos sobre el dinero que gané.

Para celebrar, tuve una fiesta grand y he invitado a todos los mejores cantantes y bailantes. Fue increíble! Con el dinero, piens que debo dar muchos a Oxfam, una organizacion benifica. El resto, compraré muchas ropas y videojuegos si mis padres dicen que pueda. Vamos a construir una gimnasia en nuestra casa y un arbol en jadin!

Yo diría que el dinero no cambiará tanto. Voy a seguir estundiando en colegio, solo con mas dinero. Por supuesto muchas personas ricas son contentas pero me parece que otras personas cerca de tú que te haré feliz. No es tan importante ser rico, sin amigos es imposible ser contento.

escribeme pronto